



SOLICITUD ■ RECHAZO

El proyecto del Parque Arqueológico lleva ocho años esperando una subvención

■ Solicitan al Gobierno central 8,5 millones

J.Á.M.

El Parque Arqueológico del Cerro de San Vicente, una de las promesas electorales del anterior alcalde de Salamanca, Julián Lanzarote, sigue durmiendo el sueño de los justos. Concluida la primera fase hace ya años, el edificio no puede abrir sus puertas por falta de dinero para acometer la segunda y definitiva actuación. En este sentido, el proyecto lleva ocho años esperando la inyección económica suficiente, cuantificada en 17 millones de euros, para su apertura y puesta en funcionamiento. La Junta de Castilla y León se había comprometido a financiar el 40% del coste y el Ayuntamiento el 10%. El 50% restante se ha solicitado con

Acometer la segunda fase del Parque Arqueológico supone una inversión próxima a los 17 millones de euros

insistencia al Gobierno central a través del programa del 1% Cultural. En estos ocho años no ha habido respuesta alguna. Esto está provocando que el edificio construido en su día empiece a deteriorarse a marchas forzadas por falta de uso.

La situación de crisis actual no mejora en nada esta parálisis, sino que viene a empeorar el porvenir de un proyecto que vendría a multiplicar la oferta cultural de la ciudad.

Ante las reiteradas negativas del Gobierno a apoyar este proyecto con cargo al 1% Cultural, el Ayuntamiento cambiará de estrategia y solicitará estas ayudas aprovechando la celebración del VIII Centenario de la Universidad.